

令和2年1月吉日

加盟校各位

弓具の持ち運びに関してお願い

加盟校の皆様におかれましては、平素より当連盟の活動にご協力いただきまして誠にありがとうございます。本年も当連盟を何卒宜しくお願い申し上げます。

さて、本日は標題の件で加盟校の皆様をお願い申し上げます。本年は東京オリンピック・パラリンピック開催のため、各地で交通需要の増加に伴う公共交通機関の混雑が予想されております。影響は大会開催期間中・首都圏にとどまらず、大会前後・全国各地に分散すると考えられております。

その一方で、当連盟では先般、公共交通機関にて弓具を持って移動する際に他の利用者の方とトラブルになるという事案を複数観測しております。一部地域ではその影響を受けて既に公共交通機関への弓の持ち込みを禁止されており、また本年に入り、ある大学が新幹線内において弓具による席取りを行い、他の利用者とのトラブルになった旨の報告を受けております。

現在、多くの交通機関で弓具を持って利用できているのは周囲の方の了解・配慮があってのことです。ひとたび事故が起きれば、交通機関への弓具の持ち込みを遠慮されることは容易に想定されます。また、弓具の特性から、接触などのふとしたきっかけが大きな事故につながりかねません。にもかかわらず、一部地域では乗車率の高い電車の中に弓具をもって乗車するなど危険な行為が行われているというのが現状です。

当連盟では、本年の交通機関利用者数の増加予測も踏まえ、この事態を重く受け止めており、加盟校様全体での啓発・認識共有の必要性を強く感じております。

そこで、加盟校の皆様には電車など公共交通機関を利用される際、他の利用者の方とトラブルにならないように、弓具の持ち運び方について今一度部員全員での確認・啓発をお願い致します。具体的には以下のような点をご留意いただきたく存じます。

- ・弓具を運ぶ際はなるべく複数束ねて、少ない人数でまとめて運んでください。
- ・弓具での席取りは控えてください。
- ・駅前など公共の場所で集合する際には、他の利用者の迷惑とならないよう気を付けてください。
- ・袴姿や弓具を持って移動する場合、周囲の方が不安を感じる場合がありますので、それを踏まえた節度ある行動を心がけてください。

以上は一例ですが、このような内容を各加盟校様で共有し、事故防止のため注意を促していただくと幸いです。勿論、これらの内容は日頃から各加盟校様内で啓発がなされているとは存じますが、この機会に今一度、認識を徹底していただければ幸いに存じます。

以上、今後の学生弓道の益々の普及、学生射手のさらなる躍進の礎として、弓具の持ち運びについて加盟校の皆様のご理解ご協力を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

全日本学生弓道連盟